



Kurzmitteilung

Bibel TV verlängert Ausstrahlung über Astra in SD-Qualität

Unterföhring, 08. Oktober 2019. Der Fernsehkanal Bibel TV verlängert die Partnerschaft mit dem Luxemburger Satellitenbetreiber SES. Die Vereinbarung umfasst die Verlängerung einer SD-MPEG-2 Übertragung des Programms. Damit sichert sich der Sender Transponderkapazitäten über die Astra Orbitalposition 19,2° Ost.

Der christlich ausgerichtete Free-TV-Sender Bibel TV strahlt ein 24-stündiges Vollprogramm aus. In ganz Europa kann der Sender über ASTRA 19,2 Grad Ost auf der Frequenz 12552 MHz in SD und 11244 MHz H in HD empfangen werden.

Die Anzahl der HD-Haushalte in Deutschland stieg zwar in 2018 auf 29,84 Millionen (2017: 27,48 Millionen). Damit empfangen aber nach wie vor knapp 22 Prozent aller TV-Haushalte in Deutschland ihr Programm in SD-Qualität. So die aktuellen Ergebnisse aus dem TV-Monitor 2018.

Bei Rückfragen:

Jasmin Mittenzwei
Pressesprecherin
Astra Deutschland GmbH
Tel. + 49 (0) 89 1896 2114
jasmin.mittenzwei@ses.com
www.astra.de

Über ASTRA Deutschland

Die ASTRA Deutschland GmbH ist eine hundertprozentige Tochter von SES, der weltweit führende Satelliten-Betreiber mit einer Flotte von über 70 Satelliten. ASTRA Deutschland verantwortet die Vermarktung und den Vertrieb der SES Services in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Über die Orbitalposition 19,2 Ost überträgt ASTRA ohne monatliche Anschlusskosten inzwischen rund 300 Programme in deutscher Sprache. ASTRA ist der führende Empfangsweg in Deutschland: Ende 2018 empfangen in Deutschland 17,5 Millionen TV-Haushalte ihre Programme über Satellit. Mehr Informationen unter www.astra.de. Folgen Sie uns auf Facebook und YouTube!